



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



## **PROYECTO DE RESOLUCION**

***La Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires:***

### **RESUELVE**

Declarando de Interés Legislativo la **Campaña Nacional de Educación Vial "Estrellas Amarillas"**, promovida por la **Asociación Argentina Familiares y Amigos Víctimas de Tránsito** y la **Fundación Laura Cristina Ambrosio Battistel**, por su trabajo en la concientización y visibilización de la siniestralidad vial, problemática que cada año se cobra miles de vidas en nuestro país.

  
OSCAR NEGRELLI  
Diputado  
Bloque Coalición Cívica  
H. Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



## **FUNDAMENTOS**

Según la OEI, Organización de Estados Iberoamericanos, en la escala de accidentes producidos en la Argentina, los de tránsito ocupan el 35,2% del porcentaje global, instalándose en los primeros lugares de las estadísticas mundiales. Con un saldo de 9.000 víctimas fatales y 100 mil lesionados, los accidentes de tránsito superan las causas de muerte por cáncer, Sida u otras enfermedades. Además de las pérdidas humanas, el Estado pierde anualmente 5.000 millones de dólares, y el aporte recibido para el mantenimiento de caminos y la construcción de nuevas rutas es sólo de 1.100 millones, lo que determina un déficit importante.

Por lo que, toda la sociedad está, de alguna manera, involucrada en este problema, por lo tanto, el gobierno, las fuerzas vivas y los argentinos en su conjunto deberán resolverlo.

La Campaña Nacional de Educación Vial "Estrellas Amarillas", se lleva a cabo en conjunto ente la Fundación Laura Cristina Ambrosio Battistel, y la Asociación Argentina Familiares y Amigos Víctimas de Tránsito.

Esta dos organizaciones aun con el trabajo tan diferente que realizan salen de un solo hecho.

Por un lado la Fundación se funda a partir de la muerte de Laura Cristina Ambrosio Battistel en un accidente de tránsito, en ese tiempo ella realizaba actividades con adultos mayores, por lo que su familia quiso mantener la obra que ella venia realizando, por otro lado, la Asociación se conforma a partir del mismo accidente de Laura Cristina Ambrosio Battistel, para la Concientización y Prevención de los Accidentes de Tránsito.

Sobre la Fundación:

La Fundación Laura Cristina Ambrosio Battistel, trabaja para contribuir a que los Adultos Mayores tengan todos los derechos que le corresponden, salud, protección, recreación, seguros sociales.

Esta tarea es realizada de diversas maneras: fortaleciendo a las organizaciones comunitarias que atienden el desarrollo integral de los Adultos Mayores, generando procesos de capacitación, buscando instalar el tema en la agenda social y movilizándolo a otros actores. Estas y otras de sus acciones forman parte del quehacer cotidiano de la Fundación, en pos de dos objetivos estratégicos:

a) Generar y compartir conocimientos metodologías de trabajo sobre la inversión Social.

b) Contribuir a Instalar en la Sociedad y en la agenda pública la problemática de los Adultos Mayores, convocando a otros actores a sumarse a ella.

Las acciones que lleva adelante en torno a estos dos objetivos parten de una concepción integral del Adulto Mayor y su problemática. Con la convicción de que la problemática del Adulto Mayor debe integrar a todos los actores involucrados: la familia, las organizaciones de base, el Estado, las Empresas, con criterio Profesional y visión de largo plazo.

Objetivos de la Fundación



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



Fundación Laura Cristina Ambrosio Battistel, carece de fines de lucro, su objetivo principal es mejorar en todos sus aspectos la calidad de vida de las personas que transitan la Tercera Edad y son nuestros queridos Adultos Mayores, logrando la inserción o en su caso la reinserción de ellos en la Sociedad. Para ello se realizan Trabajos de investigación a cargo de un equipo interdisciplinario integrado especialmente por Especialistas en Gerontología y Psicología, con el fin de descubrir nuevas técnicas para optimizar y mejorar la calidad de vida de nuestros Adultos Mayores. Propiciar la creación de un espacio que sirva para la integración, el debate e intercambio de ideas que implique un crecimiento cultural para nuestros Adultos Mayores. Coordinar un programa de asesoramiento y orientación a estas personas sobre toda problemática que pueda afectarlas principalmente en materia de salud. Fomentar actividades de recreación y sociales, con el fin de que puedan reintegrarse a nuestra sociedad y despertar paralelamente un sentimiento de solidaridad y confraternidad. Bregar por la constitución de un espacio que implique el instrumento para poder alcanzar un óptimo nivel cultural y de educación a través de una actividad basada en cursos, encuentros y jornadas de capacitación en diferentes temas.

*"Nuestro objetivo mayor aún, es lograr la construcción del Hogar que albergue a nuestros Mayores Adultos, dotado con toda la infraestructura necesaria para poder desarrollar en lo que hemos dicho y brindarles el respeto que se transmita en felicidad, por todo lo que ellos han hecho por nosotros".*

La Fundación Laura Cristina Ambrosio Battistel inició sus actividades el 20 de Abril de 2008 y cumple dos objetivos:

- a) La atención, cuidado y protección de nuestra amada Tercera Edad
- b) La Concientización y Prevención de los Accidentes de Tránsito

Desde allí esperamos el acompañamiento de esta Cámara para el presente proyecto.

OSCAR NEGRELLI  
Diputado  
Bloque Coalición Cívica  
H. Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires